



豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

三者面談、学校参観日ありがとうございました

4月18日（月）からの6日間の日程で、三者面談を実施いたしました。当初の予定では、学級担任が各ご家庭に出向いて、玄関先での顔合わせ程度の家庭訪問を予定しておりましたが、コロナ対応を考慮した結果、学校での三者面談とさせていただきました。わずかな時間ではありましたが、学級担任との情報交換ができた貴重な時間になったと思っております。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

4月27日（水）には、学校参観日を実施いたしました。郡内はもとより県内でも4月の参観日を見合わせる学校が多い状態ではありましたが、本校の状態は実施可能と判断しました。学級の中、授業の中での生徒の様子、学校の様子が提供できましたこと、また、学級懇談に加え、部活動・クラブ活動の保護者顔合わせ会が実施できましたこと、三者面談同様、有意義な時間となったのではないかと思っております。大変お忙しいところ万障お繰り合わせいただき、ありがとうございました。

勝つコツはコツコツ・・・

この言葉に出会ったのは、今から3年前です。当時新規採用として学校に勤務していた20代の先生から教えていただきました。私にこの言葉を教えてくれた先生は、採用試験の勉強中に先輩から激励の言葉として声をかけてもらったようです。

今回、始業式でも入学式でも、挨拶の中の一部として使いました。「コツコツは勝つコツ」という言い方もできます。何事も地道に一歩一歩、一つ一つの積み重ねが大事であることを端的に表現した素敵な言葉だと思っています。勉強にも芸術・スポーツの世界にも当てはまることが多いと思います。ぜひ、日常生活の中で、意識してほしいところです。

いいとこみつけ（清掃編）・・・

本校に赴任して1か月が過ぎます。素晴らしいなと思うことがたくさんあります。今回は、清掃に絞って紹介します。

無言清掃は、全ての学校と言っても過言でないほど、どの中学校でも取り組んでいます。もちろん本校も無言でしっかりと清掃できています。特筆したいのは2点です。1点目は清掃の仕方が上手ということです。限られた時間の中で何をすべきか、何をすればよいかが分かって清掃している生徒がかなり多いと思います。これは勉強や芸術・スポーツの面でも生かされることです。2点目は、使用した雑巾がきれいに揃って干されていることです。これがかなり美しい。この2点目は、一朝一夕ではできないレベルにあり、本校の伝統の一つなのかも知れません。廊下の雑巾がきれいに並んでいるって、本当に素晴らしいことだと思います。

5月の主な行事

- 6日（金）ベースアップコンテスト（国語）
- 10日（火）小中合同避難訓練
- 11日（水）眼科検診（1年全員、2・3年抽出）
- 11日（水）地区実力テスト（3年・12日まで）
- 13日（金）心臓検診（1年）
- 17日（火）内科検診（18日まで）
- 20日（金）歯科検診（24日まで）各学年1日ずつ

- 20日（金）交通安全教室
 - 26日（木）読み聞かせ（1年）
 - 26日（木）るびなす交流学習講話（1年）
 - 26日（木）修学旅行説明会（2年）
 - 26日（木）検尿（1次提出最終日）
 - 27日（金）生徒総会
- （主な行事は、5月2日現在の予定です。）